
Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 84119582

Prix 1 380 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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En  exclusivité  un  appartement  de  95,80m2  carrez  et  un  studio  attenant  de

18,65m2 carrez, qui peuvent être facilement réunis. Ce bien atypique aux volumes

généreux (3m de hauteur sous plafond), lumineux grâce à de grandes verrières, est

situé  au  1er  étage  d'un  immeuble  de  type  industriel  du  début  du  xxéme  siècle.

L'appartement principal est composé comme suit :une entrée dessert une grande

pièce de VI, une cuisine équipée, meublée et ouverte sur le séjour, une chambre, et

une suite parentale avec son dressing, sa salle de bains avec toilettes, puis d'une

salle d'eau avec toilettes. Le studio ...

Exclusive  listing  of  a  95.80m² or  1,023 sq ft  (carrez  law)  apartment  and adjoining

18.65m²  or  194  sq  ft  (carrez  law)  studio  apartment,  which  can  be  easily  joined

together.  This  atypical  property  offering  generous  volumes  (3m  or  9.8ft  ceiling

height) and plenty of light thanks to the large glass walls, is located on the 1st floor

of an early 20th century industrial-style building. The main apartment is laid out as

follows:an entrance hall leads to a large living room, a fully-equipped, fitted kitchen

open onto the living room, a bedroom, and a master suite with walk-in wardrobe,

bathroom and ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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